

## **ERMUA / La biblioteca recibe una mención especial en los premios María Moliner**

La biblioteca municipal de Ermua ha recibido, por segundo año consecutivo una mención especial en los premios María Moliner de Animación a la Lectura.

El premio está convocado por el Ministerio de Cultura, la Federación Española de Municipios y provincias y la Fundación Coca-Cola. Está dirigido a bibliotecas de municipios con menos de 50.000 habitantes.

En esta edición se han presentado al concurso 557 proyectos de bibliotecas públicas, ha habido 3 ganadoras (Ortigueira, Igualada y La Oliva) y se recibieron 11 menciones especiales por la calidad de sus proyectos a 11 de las bibliotecas participantes. Entre ellas se encontraba la de Ermua.

La biblioteca municipal ha presentado este año un proyecto titulado 'Pensar la biblioteca, mejorar y ampliar servicios'.

Dicho proyecto consta del programa de animación a la lectura desarrollado este año y una reflexión sobre el proceso que ha desarrollado la biblioteca para redactar su Carta de Servicios, que recientemente ha buzoneado en todos los hogares ermuarios. También se incluía un plan estratégico elaborado por todo el personal en el que se mencionaban los propósitos y objetivos que a medio plazo pretendían alcanzar.

Como ejemplo, el año pasado la biblioteca se encargó de fomentar la lectura entre sus usuarios con la organización de 73 actividades de promoción lectora.

Algunas de ellas, alrededor de 31, eran iniciativas puntuales que pueden repetirse en próximas campañas, pero que buscan objetivos muy concretos y van dirigidas a un público muy específico.

También hubo en la biblioteca 31 actos puntuales, 30 anuales, 8 mensuales y 4 permanentes.

Se incorporaron 3 novedades permanentes. Por un lado, se comenzó con el préstamo de audiolibros.

Además se incorporaron a su bibliografía los denominados 'libros para mirar', que son libros de gran formato con contenido en su mayor parte fotográfico, dispuestos en atriles para facilitar su consulta.

Por último, al lado del mostrador se ha dispuesto un cajón donde se colocan los libros devueltos en el día, ya que se ha comprobado que la curiosidad por lo que leen el resto atrae y anima a leer a otras personas.

Cabe destacar que 58 de estos actos no han requerido presupuesto adicional, ya que su organización ha sido asumida por el personal de la biblioteca.

Por otra parte, para las personas que deseen conocer la biblioteca por primera vez, se organizan visitas guiadas tanto para escolares como para otros usuarios.